
Déficit  en  la  PNP:  5  mil
policías se retiran al año
En conversación con Canal N, el presidente de la Cámara de
Comercio  de  Lima  (CCL),  Roberto  de  la  Tore,  mostró  su
preocupación  por  el  creciente  aumento  de  la  inseguridad
ciudadana y detalló la propuesta del gremio de declarar en
emergencia a la Policía Nacional del Perú (PNP).

De  la  Tore  explicó  en  profundidad  el  reciente  comunicado
emitido por la Cámara de Comercio de Lima respecto a combatir
la delincuencia, que ha puesto patas arriba a la ciudad con
extorsiones a trabajadores del transporte público y asesinatos
por encargo cometidos por sicarios. El presidente de la CCL
pidió declarar en emergencia a la PNP con el objetivo de
dotarla de infraestructura y realizar cambios internos. Por
tal motivo, considera que se le debe otorgar mayor presupuesto
a  la  institución  para  formar  equipos  de  investigación,
recordando  cómo  grupos  especializados  como  el  GEIN  fueron
importantes para combatir y derrotar al terrorismo.

Otra de las propuestas es recuperar a oficiales retirados que
cuenten  con  experiencia  en  inteligencia.  Una  de  las
preocupaciones de De la Tore es que actualmente existe un
déficit en la Policía Nacional del Perú, señalando que cada
año se retiran 5,000 policías por diferentes motivos. «En
2023, salieron 5,378 efectivos«, indicó, una cifra que nos
hace reflexionar sobre los cambios que deben realizarse dentro
de la institución.

Leyes para proteger a la PNP
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La preocupación respecto a la PNP es clara y firme. Para De la
Tore, el Congreso de la República debería trabajar en leyes
para proteger a los efectivos policiales. En ese sentido,
sugirió  realizar  cambios  en  la  ley  de  flagrancia  con  el
propósito de que la fiscalía, el Poder Judicial y la PNP
tengan  presupuesto  para  crear  unidades  especializadas.  Por
último, reveló que en la Cámara de Comercio de Lima están
preparando propuestas en beneficio del país que estarán listas
en 60 días.
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